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1. approvazione verbale precedente 
nomina segretario 

3 surroga membri decaduti 

8 

Finanziato 
dall'Unione europea 

09gi. 13 novembre 2023, alle ore 19:00, in modalità online/video-conferenza, si è riunito il Consiglio d'Istituto, per discutere il seguente O.d.G.: 

7. progetto neve 2023/24 

4. elezione nuovo presidente Consiglio di Istituto 
5, elezione nuovo vice presidente Consiglio di Istituto 

varie ed eventuali 

6. delibera chiusura prefestivi segreteria di Istituto 

Sartori Enrico 
Cognome e Nome 

Cassetti Elisa 

e-mail:MIIC8FBO0P@istruzione.it -e-mail PEC:MIIC8FBOOP@PEC.istruzione.it http:/www.icsmargheritahacksandonatomi.edu.it/ 

Lamonaca Laura 

Presiede e coordina la riunione il DS. Enrico Sartori, fino alla nomina del presidente del Consiglio di Istituto, e funge anche da segretario verbalizzante. 

A seguito di regolare convocazione, sono intervenuti i signori: 

D'Ingianna Francesca 
Favaro Elisabetta 
Palazzo Tatiana 

Ruggieri Tommaso 

Vitolo Gaetano 
Matarese Gianluigi 

Parisi Veronica 

Tagliavini Paola 
Romeo Antonia 

Codice Univoco Ufficio: UF3XK7 

Zogna Cristina 
Mancini Marilena 

ANNO SCOLASTICO 2023/24 

Buzzo Prudenza 

Cavalet Siro 
Bentivegna Alfonso 

genitore 

funzione presenza 
Dirigente Scolastico presente 

genitore 

genitore 
genitore 
genitore 
genitore 
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genitore 
genitore 
docente 
docente 

VERBALE N. 1 
Consiglio d'Istituto 

docente 
docente 
docente 
docente 
docente 
docente 

Triscari Bentimavò Maria Teresa ATA 

presente 
presente 

presente 
presente 

presente 
presente 
presente 

presente 
presente 

presente 
presente 
presente 
presente 
presente 

Italiadomani 

presente 

presente 
presente 

assenZa 
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II DS. Enrico Sartori, verificato il numero legale dei componenti, dichiara aperta la seduta. Dalla discussione degli argomenti dli cui all'ordine del giorno è emerso quanto segue: 
1) Approvazione del verbale seduta precedente. 

Il yerbale della seduta precedente viene approvato all'unanimità. 
2) Approvazione progetto danza sportiva 

Viene nominato segretario verbalizzante il DS. Enrico Sartori. 

Essendo decaduta la Dott.ssa Maria Concetta Ricupero si procede alla nomina a del primo non eletto delle 
precedenti elezioni; risulta il nominativo della Sig.ra Favaro Elisabetta che accetta la nomina: ;il Consiglio prende 

atto. 

3) Surroga membri decaduti 

4) elezione nuovo presidente Consiglio di Istituto 
si procede all'elezione del nuovo presidente del Consiglio di Istituto. La votazione consegue i seguenti risultati: 

Palazzo Tatiana 
D'Ingianna Francesca 
Matarese Gianluigi 
Vitolo Gaetano 
Favaro Elisabetta 

D'Ingianna Francesca 

Risulta eletta la Sig.ra Palazzo Tatiana che assume la presidenzae il coordinamento della riunin. 

Palazzo Tatiana 

5) elezione nuovo vice presidente Consiglio di Istituto 

Matarese Gianluigi 

Si procede all'elezione del nuovo vice presidente del Consiglio di Istituto. 

Cassetti Elisa 

La votazione consegue i seguenti risultati: 

Lamonaca Laura 

02/01/2024 
29/03/2024 
26/04/2024 

voti 11 

12/08/2024* 

voti 2 

13/08/2024* 
14/08/2024* 

voti 1 
voti 1 

16/08/2024* 

Risulta eletta la Sig.ra D'Ingianna Francesca. 

*settimana di ferragosto 

voti 1 

6) delibera chiusura prefestivi segreteria di Istituto 
Si approva il seguente calendario di chiusura degli uffici di segreteria: 

Approvato all'unanimità 

voti 11 

8) varie ed eventuali 

voti 2 
voti 1 

yoti 1 

7) progetto neve 2023/24 

voti 1 

Si approva con 17 voti favorevoli ed contrario (Ruggieri Tommaso) 

I| D.S. ilustra brevemente il progetto ricordando che è un'attività storica dell'Istituto e da quest'anno 

si torna alla consuetudine interessando le sole classi seconde della Scuola secondaria di 1^ grado Galilen 

Galilei. 

NZ 

Il sig. Matarese chiede informazione sulle modalità di pagamento di progetti e uscite didattiche, 

sottolineando come assegnare l'incombenza di raccogliere la totalità dei fondi da bonificare alla scuola 

per i singoli eventi sia troppo onerosa per i singoli rappresentanti di classe e che alcune istituzioni 

richiedano il pagamento per contanti; il DS replica che non sono ammessi dalla normativa pagamenti 

per contanti ma la scuola deve ricevere fatture elettroniche e che ci si sta attivando per procedere 
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lscivamente attraverso Pago PA. Per poter utilizzare una procedura in modo sostenibile per la eegreteria occorre però il passaggio in cloud di alcune funzioni del gestionale in uso alla scuola nrocedura in atto ma che si è dimostrata più complicata di quanto previsto. Prende la parola la Sig.ra Favaro che chiede, su suggerimento di alcuni genitori, la martecipazione di tutti i genitori ai consigli di classe aperti sostenendo che l'andamento generale della classe è motivo di interesse condiviso e non sempre ciò che viene riportato dal srapDresentante" risponde a quanto detto in consiglio; il DS risponde che essendo presenti rappresentanti non si rileva la necessità di aprire il consiglio di classe a tutti i genitori, il prof. Bentivegna fa notare che, fronte di tutto l'interesse manifestato alla Sig.ra Favaro, durante il neimo consigli di classe aperto per l'elezione dei rappresentanti non si raggiunge mai la quota di quattro eletti; alcuni componenti della quota genitori dichiara di non sapere che il numero di rappresentanti fosse quattro; la prof.ssa Buzzo fa notare che se non si ha fiducia in quanto rinortato dai rappresentanti occorrerebbe riflettere su chi è stato eletto; a fronte del proseguire della discussione il DS interrompe il dibattito dicendo che la mancata conoscenza delle norme non costituisce una scusante e che, essendo in cap0 a lui la decisione, si mantiene l' attuale partecipazione ai soli rappresentanti. 
La sig.ra D'Ingianna chiede spiegazioni in merito all'acquisto di libri scolastici non presenti nella lista approvata in sede di CIe alla mancata adesione al progetto io leggo perché" del plesso Salvo D'Acquisto e sulla mancata pubblicazione di una circolare specifica sulle modalità alternative di donazione di libri al plesso; il DS conferma il non obbligo all'acquisto e che ciò è stato formalmente ribadito in sede di Collegio Docenti e ammette che ci sono state alcune mancanze da parte della scuola dovute ad incomprensioni tra docenti e segreteria e che per ovviare al problema dal prossimo anno scolastico il progetto diventerà di Istituto con la partecipazione automatica di tutti i plessi. Il sig. 

Matarese inoltre segnala un problema con un testo di religione della Scuola Secondaria di 1^ grado non 
in elenco e non più disponibile indicato dalla docente. 

II sig. Vitolo chiede delucidazioni in merito al progetto Danza Sportiva e ai relativi costi: interviene la maestra Tagliavini responsabile del progetto dando risposta; la sig. D'Ingianna afferma 
che pur essendo un progetto di Istituto non può essere obbligatorio e che sarebbe opportuno formalizzare 
I'adesione; il DS concorda con entrambe le affermazioni e che la scuola è disponibile in varie forme a 
sostenere le famiglie che trovassero troppo onerosa la partecipazione al progetto. Il sig. Vitolo chiede 
che per i progetti vengano maggiormente coinvolte nella progettazione le componenti genitori e che 
privilegino imezzi pubblici per gli spostamenti degli alunni durante le uscite didatiche. 

Il sig. Ruggieri afferma che a fronte delle posizioni prese dal DS lo si debba considerare come 
1PAD di una Società pertanto a lui e alla sua Incapacitá sono attribuibili i ritardi e le mancanze 
nell'adeguamento di alcune procedure; il DS ribatte indicando come la totale mancanza di conoscenza 
delle procedure e delle norme che regolano le attivitã di un Istituto Scolastico possa portare ad 
affermazioni del genere; il sig. Ruggieri afferma che per far funzionare la scuola si debbano fare 
cambiamenti come ad esempio sostituire i Revisori dei Conti; il DS invita il sig, Ruggieri a metere a 

disposizione della scuola le sue capacità dando indicazioni in merito alla sua gestione; il sig. Ruggieri 
ritiene che le affermazioni del DS siano ironiche e chiede che vengano messe a verbale. 

La Presidente sig. Palazzo ritenuti esauriti gli argomenti dichiara terminata la riunione. 
Il verbale è chiuso alle ore 21:30 

Il presidente 
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-Sig. Tatiana PalazzQ 

il segretario verbalizzante 

Arch. Enrico Sartori 
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